



## Datos de Frontur y Egatur del INE

# El gasto de los turistas internacionales en España supera los 92.400 M€ hasta agosto, un 7,1% más que hace un año

- En los ocho primeros meses de 2025 han llegado a nuestro país cerca de 66,8 millones de visitantes internacionales, un 3,9% más que en el mismo periodo del año anterior
- En el mes de agosto nos visitaron 11,3 millones de turistas internacionales, lo que supone un aumento del 2,9% en tasa interanual
- Los viajeros internacionales de agosto dejaron una inyección en nuestra economía de más de 16.390 M€, lo que supone un 6,7% más que en el mismo mes de 2024
- Reino Unido fue el principal país de residencia de las personas que nos visitaron en agosto, seguido de Francia y de Alemania.

**02 de octubre de 2025.**- El gasto total de los turistas internacionales hasta agosto ascendió a 92.463 millones de euros, lo que supone un incremento del 7,1% respecto al mismo periodo de 2024, según los datos que publica hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En cuanto al número de turistas internacionales que llegaron a España en los primeros ocho meses de 2025, la cifra supera los 66,8 millones, con un crecimiento del 3,9% en relación al mismo periodo del año anterior.

Estos datos consolidan la tendencia de crecimiento del gasto por encima del ritmo de las llegadas, cuyo avance se ha moderado en los últimos cuatro meses. Una evolución que responde a la apuesta del Ministerio por un modelo sostenible basado en priorizar la calidad frente a la cantidad, desconcentrar los destinos y diversificar la oferta turística.

En los ocho primeros meses de 2025, Reino Unido fue el país con mayor gasto acumulado (17,9% del total), seguido de Alemania (11,6%) y Francia (9,1%). Por otro lado, las Comunidades Autónomas con mayor gasto acumulado han sido Cataluña (18,3% del total), Canarias (17,6%) y Baleares (16,8%).

En cuanto a visitantes, los principales países emisores hasta el mes de agosto fueron Reino Unido (con casi 13,2 millones y un aumento del 4,3% respecto al mismo periodo de 2024); Francia (con más de 9,2 millones y un ligero incremento del 0,1%), y Alemania (con más de 8,2 millones y un 2% más).

Los principales destinos en el acumulado del año son Cataluña (13,8 millones de turistas y un aumento del 0,2% interanual); Baleares (11,5 millones y un 3,3% más) y Canarias (10,3 millones y un aumento del 4,5%).

### **El incremento de gasto se sitúa un mes más por encima de los visitantes**

En el mes de agosto, el incremento del gasto de los turistas internacionales fue 3,8 puntos superiores que el aumento del número de visitantes extranjeros. Concretamente, en ese mes España recibió 11,3 millones de turistas internacionales, que generaron un gasto total superior a los 16.390 millones de euros. En comparación con el mismo mes del año anterior, las llegadas de visitantes aumentaron un 2,9%, mientras el gasto total creció un 6,7%.

Durante este mes, cada turista gastó un promedio de 1.457 euros, lo que representa un incremento del 3,6% respecto a agosto del año anterior. El gasto medio diario de los visitantes creció un 4,9% en tasa interanual, situándose en 198 euros.

Por otro lado, la duración de la estancia mayoritaria entre los turistas fue de cuatro a siete noches, con casi 5,3 millones y un aumento anual del 3,9%.

En el mes de agosto, Reino Unido sigue siendo el primer país de origen de las personas que nos visitan, con más de 2,2 millones de visitantes que dejaron en España 3.141 millones de euros.

A continuación, figuran los turistas procedentes de Francia, con alrededor de 2 millones de visitantes y un gasto de 2.202 millones de euros. A pesar de ser el segundo país en número de visitantes, la tasa interanual cae un 5,1%.

En tercer lugar, Alemania, con 1,3 millones de turistas y un gasto de 1.827 millones de euros.

## **Baleares, destino mayoritario en agosto**

Baleares fue el destino principal de los turistas internacionales en agosto, con 2.531.916 visitantes en este mes y un crecimiento interanual del 3,5%. Por su parte, Cataluña recibió un total de 2.187.145 visitantes (-4,3%); Andalucía, 1.719.690 (7,6%);

En cuanto a las Comunidades Autónomas de destino principal con mayor peso en el gasto de los turistas fueron Baleares (23,9% del total) con 3.910 millones de euros y un aumento del 9,8% en comparación al mismo periodo del año anterior. Le siguen Cataluña (19,0% del total) con 3.112 millones de euros y un 1,8% más y Andalucía (14,5% del total) con 2.375 millones de euros y un 4,1% superior a hace un año.

**Enlace Frontur:** <https://www.ine.es/dyngs/Prensa/FRONTUR0825.htm>

**Enlace Egatur:** <https://www.ine.es/dyngs/Prensa/EGATUR0825.htm>